
ДЕПУТАТ 
ПСКОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

РОССИЯ, 180000, г. Псков, Некрасова ул., д. 14 тел. (8112) 29-03-00, факс (8112) 66-08-25

Избирательный округ №

На № от

Отчёт депутата  

Псковской городской Думы  

по избирательному округу № 8 Н.А. Ю рченко

В соответствии со статьёй 54.1 Регламента Псковской городской Думы и 

Распоряжением Председателя Псковской городской Думы А.Г. Гончаренко 

от 31.03.2023г. № 16-2, направляю в Ваш адрес отчёт о проделанной в 2022 

году работе.

В целях создания условий для получения избирателями полной и 

достоверной информации о деятельности депутатов Псковской городской 

Думы обеспечения открытости и публичности депутатской деятельности, а 

также обобщения и последующего размещения информации на официальном 

сайте муниципального образования «Город Псков».

Приложение: Отчёт о проделанной работе на 13л. в 1экз.

Депутат Псковской городской Дум 
по избирательному округу №8



Отчет о проделанной работе 
с сентября по декабрь 2022 года 

Депутата Псковской городской Думы по избирательному округу №8 
Юрченко Натальи Александровны

В сентябре 2022 года была избрана депутатом Псковской городской 
Думы седьмого созыва, составе единого списка кандидатов, выдвинутого 
политической партией «Единая Россия». Состою членом Комитета по 
бюджету, налогом и финансовой политике и Комитета по жилищно- 
коммунальному хозяйству и благоустройству. За 2022 год принимала участие 
во всех шести заседания Псковской городской Думы.

Принимала участие в работе 3-х Комитетах по бюджету налогам и 
финансовой политике и 4-х Комитетах по жилищно-коммунальному 
хозяйству и благоустройству. По собственной инициативе принимала участие 
в Комитете по правовым вопросам и в Комитете по социальным вопросам, 
молодёжной политике и туризму Псковской городской Думы на заседании, 
которого члены комитета единогласно поддержали предложение присвоить 
скверу, расположенному у дома №71 на Рижском проспекте, наименование 
«Сквер журналистов» и установить там памятный знак журналистам, 
погибшим при исполнении профессионального долга.

С соответствующим ходатайством, поддержанным мной, к городским 
властям обратились псковские тележурналисты.
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Торжественную церемонию открытия памятного знака и закладку 
Сквера журналистов провел губернатор Псковской области М ихаил 
Ведерников.
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Посещ ала занятия учебных курсов в городской Думе по Уставу, 
Регламенту, обязанностях, полномочиях, вопросах местного значения, 
наградной политике, работе с обращениями граждан, документообороту, 
депутатскому часу и дню депутата, а также по вопросам ДЭГ и ТОС.

От имени Псковской городской думы и председателя А.Г. Гончаренко 
поздравила совершенно замечательную пару с юбилеем. М арию Сергеевну и 
Петра Яковлевича Цветковых, которые отпраздновали 65 лет совместной 
жизни.

Также поздравляю с днём рождения и Новым годом ветеранов ВОВ 
Сергея Васильевича, Нину Александровну и Сергея Васильевича! Главное 
пожелание - крепчайшего здоровья и доброго долголетия! Всему остальному 
у них нам всем учиться и учиться. Общение с такими активными, 
жизнерадостными ветеранами -  большая награда. Самое ценное для ветеранов 
- общение, внимание, забота и теплые слова.
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В ноябре состоялась пресс-конференция совместно с депутатом 6-го 
округа Васильевым Евгением в медиацентре Псковского агентства 
информации. Наши округа рядом и соприкасаются, проблемы пересекаются. 
В эфире обсудили, какие наказы получили от избирателей, какие задачи и 
проекты реализуются в округах в Пскове, как работаем с негативом и 
критикой. Работа с наказами идет в тесном контакте с представителями власти. 
Рассматриваются источники финансирования, механизмы реализации 
наказов. В каждом случае приоритеты свои. Бывают частные просьбы, а 
бывают вопросы, которые затрагивают интересы десятков и сотней людей.

Организовали совместно с М олодежным советом и Псковской 
городской Думой поздравление детей с Новым 2023 годом детей, которые 
лечатся в Детской областной больнице. Думская молодежка нарядилась в 
сказочных персонажей, Деда М ороза и снегурочку. Нарядили ёлку в цвета 
триколора, под окнами больницы кричали: «С Новым годом! Поправляйтесь!» 
А детки и мамы махали нам из окон.
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Передали новогодние елочки старшим нескольких дворов на нашем 
округе. Старшие по домам с дружными родителями нарядили. 31 декабря в 
двух дворах округа организовала детский Новогодний утренник. Ребят ждали 
Дед Мороз и Снегурочка, музыка и интересные конкурсы!

'ДЕД
МОРОЗ
п Снегурочка
у Нас к» дворе! 
Рижский пр., д.41

fib s-’
пр и хо д и  I е па п р а п н н к  ncdi cmurfl!

31.12
начало в 12 .0 0

вход свободный

'ДЕД
МОРОЗ
н С н е гу р о ч к а  
у Вас по лпоре! 
ул. Народили, д .15

^  | ) |1мло m i t г м.1 n p n j  ш и к  
пегй семьей!

131.12
н а ч а л о  в 1 4 .0 0

вход сноГюлимп

Являюсь активисткой партийного проекта «Ж енское движение Единой 
России» и перед Новым годом вместе с женщинами из Правительства 
Псковской области посетила госпиталь с ранеными участниками СВО, 
которые прибывают для лечения в псковский госпиталь военнослужающих. 
Более 100 раненых накануне Нового года получили подарки, теплые 
пожелания, улыбки и заботу. Также для ребят организовали новогодний 
душевный концерт.
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Моя деятельность, как депутата Псковской городской Думы, в течении 
отчётного периода была направлена на решение вопросов местного значения, 
в том числе на решение вопросов по поступающим в мой адрес обращениям 
граждан. Для решения этой задачи мной были осуществлены следующие 
мероприятия: направление депутатских запросов, затребование информации в 
органах местного самоуправления, государственной власти, иных органах и 
организациях по вопросам, находящихся в компетенции ПГД.

Обращения граждан были различные по тематике, так поступило 
коллективное обращение жителей привести в надлежащее состояние 
территорию между домами ул. Народная 2,4,4А,4Б (беспокоит котлован, 
строительный мусор, трава, кусты). КОТЛОВАН РАЗРОВНЯЛИ! На встрече 
в этом дворе мы были с Евгением Васильевым. Главная проблема двора - 
котлован. Ранее он был засыпан строительным мусором, торчала арматура, 
валялись бетонные блоки, пеноблоки. Затем есть отличная идея посадить здесь 
«Сад памяти» и М аксим Любичанковский, координатор проекта «Зеленая 
область» ее поддержал!". В результате Администрация города привезла грунт 
засыпали котлован, своими силами покосили траву.
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На дворовой территории Ю билейная, 79 похожая ситуация. И здесь 
совместно с неравнодушными и сильными мужчинами спилили пень и 
торчащие корни. Просили жители на встрече.

Проезд между домами по ул. Коммунальная, 40 и 40а. Здесь была 
громадная яма, проезжать было сложно. Администрация города сделала 
ямочный ремонт большим квадратом. Но остались две небольшие ямы, 
которые своими силами заделали.
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Народная 25, Коммунальная 20 и 22а. Ко мне, как депутату по 8 округу, 
обратились жители этих домов. Состояние дорожного полотна здесь 
плачевное. Ямы были большие. Направила обращение в Администрацию г. 
Пскова. На встрече с Борисом Андреевичем Елкиным обсудили эту проблему. 
Вопрос решился очень оперативно. Ямы были засыпаны асфальтовой крошкой 
ФАМ.

На Ю билейной 93а установлена детская площадка, песок заменили. На 
встрече жильцы дома сетовали на отсутствие Детской площадки, старую и 
опасную летом снесли. В этом году Губернатором области М.Ю. 
Ведерниковым городу были переданы 30 детских игровых комплексов. УГХ 
Пскова были выделены средства и произведена их установка. Ещё одна такая 
же детская площадка появилась во дворе ул. Коммунальная, 39.
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Что-то можно сделать просто и оперативно, что-то требует времени для 
взаимодействия с разными структурами, решения, договоренностей и средств. 
Так в октябре 2022г. на личном приёме мне поступило коллективное 
обращение жителей. ПЕРЕКРЫ ТАЯ ПОДВИШ ЕНСКАЯ Александр Дедовец 
в общественной приёмной партии «Единая Россия» обратился с проблемой 
перекрытия улицы Подвишенская. Александр показал фотографии, где на 
въезде на улицу Подвишенская лежат строительные блоки и установлен знак 
«въезд запрещён». Непонятно кто принимал решение без учёта мнения 
жителей улицы. Сейчас грейдер не может пройти, чтобы разровнять дорогу, 
жители опасаются, что зимой будет не пройти. Д ай  единственный оставшийся 
выезд с улицы неудобный и опасный. Также жители просят отсыпать дорогу 
асфальтовой крошкой.

Мной был сделан запросы в Администрацию г.Пскова и получены 
ответы: др.житель Егоров Н.А. на приёме у зам.главы города Псков ранее 
ходатайствовал о закрытии данного проезда и получил о добрение на 
заседании ОГИБДЦ УМ ВД России.

М нение жителей по данному вопросу разниться, проведена рабочая 
встеча депутута и жителей улицы. Консенсус не достигнут. До жителей улицы 
доведена информация (из ответов Администрации) о том, что при 
строительстве автодороги ул.Кузбасской дивизии: проезда по проекту не 
предусморено, установка шумовых экранов не предусмотрена, возможности 
отсыпки ФАМ ул.Подвиш енская нет, так как отсутствует ФАМ , гаражи 
установленные на границе с ул.Подвишенская в кадастре не учтены, 08.11.22г. 
сотрудником УГХ Администрации г.Пскова размещены на гаражах 
уведомления по освобождению земельных участков. Будем поэтапно решать 
все вопросы данной улицы. Часть проблем (напримерюсвещение и замена 
дорожного покрытия), можно решить созданием ТОС, жителям сделано 
предложение создать ТОС и участвовать в конкурсах.
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От жительницы Народная 8 Кудашовой Е.А. поступило обращение об 
отсутствие детской, спортивной площадки. Дом ранее подавал заявку на 
ФКГС, но она висит с низким статусом. Для решения проблемы предложили 
создать ТОС и участвовать в конкурсах. Но заявитель сообщила что, занята 
времени у неё нет заниматься ТОС. К сожалению вопрос нельзя решить без 
участия самих жителей, будем искать инициативных граждан этого 
многоквартирного дома.

На приеме в общественной приемной партии «Единая Россия» 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Псковская область ко мне как к депутату Н. А. Ю рченко 
обратились мамы детей, которые ходят в группу «М алинки» детского сада 35 
«Ромашка». Девушки пожаловалась на отсутствие теневого навеса на детской 
площадке из группы. Веранда необходима, чтобы в дождь малыши могли 
играть на улице, не заходить в группу. Я обратилась в Управление образования 
г. Пскова. Поговорила с руководителем. Она сообщила, что установка 
уличного навеса внесена в бюджет и план работы управления на 2023г. В этом 
году в саду был проведен капремонт и установка нового оборудования на 
кухне и в прачечной, установки вентиляции на сумму более 7 млн. руб.

По моему ходатайству и запросу в Администрацию г.Пскова получен 
ответ, что на 2023год заложены 600000р. на установку двойного теневого 
навеса в данное дош кольное учреждение.
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По просьбе заведующей другого детского сада «Кораблик» помогли с 
новогодним украшением сада, подключили фонарики.

Каждый третий четверг месяца с 16.30 до 18.30 я, депутат Псковской 
городской думы, член партии «Единая Россия» провожу личный приём 
граждан в Библиотеке имени И. Н. Григорьева по адресу: Ю билейная, д. 87а. 
Записаться на приём можно по телефону: +7 921-001-00-64
Границы нашего округа №8: от Рижского проспекта (нечетная сторона) до 
реки Великой, от ул. Народной (Четная сторона. Включены д. 4, 6, 8), до ул. 
Ю билейной (нечетная сторона).

17 ноября провела личный приём граждан в Библиотеке имени 
Григорьева по адресу: Ю билейная, д. 87а. Наталья Владимировна, старшая 
дома по Народной 15 обратилась с жалобами: 1. На канализацию, постоянные 
запахи, частые подтопления. Просит помощи в организации проведения 
капитального ремонта канализации и КНС. Сейчас, когда КНС передана 
Горводоканалу, проблемы затопления подвала фекалиями почти сняты. 2. 
Ж ители дома просят посодействовать в увеличении парковочных мест для 
инвалидов, в доме проживает их 5, а мест для парковки всего 2. Необходимо 
установить дополнительные знаки. 3. Около дома многолетняя беда: 
аварийные бетонные конструкции в виде частей стен, свай, фундамента.
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Борьба с ними идёт с незапамятных времён. Собственник пропал, теперь он их 
перепродал новому. Просьба убрать эти конструкции. 4. Собственники готовы 
за средства спецсчета на капремонт отремонтировать северную сторону дома. 
Просят нарисовать на фасаде мурал. По всем поступившим вопросам от 
жителей будет проведена работа. Совет дома замечательный, жильцы 
поддерживают. Надеюсь, с такими замечательными и неравнодушными 
людьми все будет по силам. Предложила создать ТОС, чтобы была 
возможность сделать благоустройство территории дома.

В результате многочисленных запросов удалось выяснить следующее. 
Проблемы с канализацией Народная 15 на контроле, Администрацией города 
планируется ремонт канализации, но сроки ещё не определены. По установке 
дополнительных знаков "парковка для инвалидов» Администрация г.Пскова

12



предлагает провести общее собрание у установить их самостоятельно, с 
указанием источников финансирования, собственники несут бремя расходов. 
По ж/б конструкциям Народная 15 в настоящее время идёт судебное 
разбирательство, убрать остатки фундамента и нанести мурал на фасаде дома 
Народная 15 будет возможно только после окончания суда. Раскрасить забор 
с внутренней стороны двора возможно, ГБУЗ ПО "Псковская городская 
больница" на наш запрос, согласовала покраску забора с наружной стороны. 
Теперь нужно найти исполнителя мурала.

Депутат Псковской городской Дум1

по избирательному округу №8 Н.А. Юрченко
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